

DEUTSCH — Montageanleitung Seitenkonsole

1 Auspacken der Konsole

Entfernen Sie die Folienverpackung. Schneiden Sie dazu eines der Enden am Kabelbinder auf und nehmen Sie die Seitenkonsole heraus.



Bild 7: Auspacken & Folienverpackung

2 Transportschutz & Zubehör entfernen

Entfernen Sie den Transportschutz der Tischklemme (zwei Kabelbinder). Nehmen Sie anschließend die Tüte mit dem Zubehör heraus.



Bild 6: Transportschutz (Kabelbinder) & Zubehörbeutel

3 Joystick einsetzen & verschrauben

Nehmen Sie Ihren **Thrustmaster SimTask FarmStick**, setzen Sie ihn in die Konsole ein und führen Sie zuerst das USB-Kabel vorne durch die Öffnung.

Kippen Sie die Konsole nach hinten und halten Sie mit einer Hand den Joystick fest, damit Sie unten die zwei mitgelieferten Schrauben (die **kleine Schraube vorne**, die **große Schraube hinten**) einschrauben und den Joystick fixieren können.



Bild 5: Unterseite / Befestigung des Joysticks

4 Kabelschutz montieren

Legen Sie die Konsole wieder hin. Montieren Sie den in der Zubehörtüte mitgelieferten Kabelschutz vorne an der Konsole an der Stelle, wo das USB-Kabel herausragt.



Bild 2: Montage des Kabelschutzes

5 Kabel in Führung legen

Legen Sie nun das USB-Kabel ordentlich in die dafür vorgesehenen Kabelführungen nach vorne.



Bild 1: Kabelführung an den Aluminiumprofilen

6 Tischmontage & Befestigung

Zur Montage am Tisch öffnen Sie die Tischklammern, drehen Sie den oberen Gummischutz nach vorne und befestigen Sie die Klammern am Tisch. Drehen Sie unten an den Handgriffen, um die Konsole fest am Tisch zu fixieren.



7 Inbetriebnahme

Überprüfen Sie bitte den korrekten Sitz und die Festigkeit der Tischklammern. Stecken Sie das USB-Kabel in Ihren PC oder Ihre Konsole.

✓ Ihre Seitenkonsole ist nun fertig montiert und einsatzbereit!

1 Unpacking the Console

Remove the plastic foil packaging. Cut open one of the zip tie ends and take out the side console.



Figure 7: Unpacking & foil packaging

2 Remove Transport Protection & Accessories

Remove the transport protection from the desk clamp (two zip ties). Then remove the accessory bag.



Figure 6: Transport protection (zip ties) & accessory bag

3 Insert & Fasten Joystick

Take your **Thrustmaster SimTask FarmStick**, insert it into the console, and feed the USB cable through the front opening first.

Tilt the console backward while holding the joystick firmly with one hand so you can screw in the two supplied screws from underneath (the **small screw at the front**, the **large screw at the rear**) to secure the joystick.



Figure 5: Bottom view / securing the joystick

4 Install Cable Protector

Lay the console flat again. Install the cable protector included in the accessory bag onto the front of the console where the USB cable exits.



Figure 2: Mounting the cable protector

5 Route Cable into Guide

Route the USB cable neatly into the cable guides leading towards the front.



Figure 1: Cable routing along the aluminum profiles

6 Desk Mounting & Securing

To mount to your desk, open the desk clamps, turn the upper rubber protection forward, and place the clamps onto the desk edge. Turn the handles underneath to securely clamp the console to the desk.



Figure 3: Upper rubber guards on desk

7 Final Setup

Please check for proper fit and stability of the desk clamps. Plug the USB cable into your PC or console.

✓ **Your side console is now fully assembled and ready to use!**